



洋画 池知 隆『大地』



洋画 松村哲夫『白いネグリジェの子供』

にギクッとするものを描きあげてもらいたい。巷(ちまた)に氾濫する劇画、アニメーション、イラストと、漫画ははつきり一線を画しているはずだから……。

◆書道◆

岩原教子(白木谷)「ぶりぶり歌」毛利悠峯(大浦)「歌」小川咲華(土野田)「長塚節の歌」

獨りよがりのような作品がなく、全体にツブがそろつていて鍛度の高いものが見られた。漢詩、平安歌など、少字数現代詩文とそれぞれ水準作が出そろって、本展の幅の広さをうかがわせた。安定した技術の中でのみの仕事でなく、それを打ち破る精神を望みたい。

◆商業美術◆

岡田聯苑(後免町)「吉井勇の歌」橋田影月(東嶺)「裏陽曲」

点あるが、よりシャープな表現を望む。また、出品者層がもっと広がることを期待する。

◆彫塑工芸◆

北村真紀(大浦)「ろうけつ染壁掛」中村香代子(東嶺)「ふどう」岡田万里子(土野田)「茶碗」市職作家集団「文明への警告」

基礎となる写生が大分良くなっている。彩色については厚塗りの作品もあるが、日本画の絵具で油絵風は感心しない。日本画独特の岩絵具を美しく彩色してほしい。

◆写真◆

北村起翠(立田)「遊戯」松城建太郎(香我美町)「山峡」

基础となる写生が大分良くなっている。彩色については厚塗りの作品もあるが、日本画の絵具で油絵風は感心しない。日本画独特の岩絵具を美しく彩色してほしい。

第三回南国市美術展は、11月23日から12月2日までの10日間(市制施行20周年記念として期間を例年より2日延長)、市民体育館で開かれました。

◆洋画◆

池知隆(大浦)「大地」松村哲夫(大浦)「白いネグリジェの子供」

あるから描くのではなく、あら

れるべきであると思う。

大作主義をとるものではないが、自分の思想、主張がはっきり表現できる大きさを考えてほしい。

しめるための思考、は揮、工夫を考えるべきであると思う。

専門家としてはなくとも、やはり表現の武器としてデッサン力も大切にみがいてほしい。すばらしい感覚を持ち主だと思われるのに苦足らずのはがゆさを感じる作

はり表現の武器としてデッサン力も大切にみがいてほしい。すばらしい感覚を持ち主だと思われるのに苦足らずのはがゆさを感じる作

地域のレベルの高さを示し、それ樂しみながら精進していることが感じられて喜ばしい。

欲をいえば、藝術が人間自身の生きさまの現れであり生命力の表現である限り、今一層たくましい勇氣と冒險を試みてはどうか。

そうした面から、小品が多く、描寫力のあると思われるのにテー

マに制約され、迫力、主張の弱いものになっているのは惜しい。

品や、地肌の美しさに無関心な作

品も自についた。

しかし、日常生活に溶けこんだ制作態度がよくかがえる展観で

ある。

◆日本画◆

吉永三重「幼ない祈」

澤本英世「里改田」

葛西義人「岡豊町
笠ノ川」

大平凡わ
れ舟で出航

なかなか繁雑な課程

を経なければならぬ